



11 Pièces

365 m²

Réf. 0720Z

2 730 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Aix-en-Provence. Magnifique villa contemporaine de style Bastide de 365 m2 de surface habitable et d'environ 415 m2 de surface totale au coeur d'un jardin arboré de 3200 m2. Exposition Sud. Cette villa allie à la perfection le charme de l'esprit bastide avec le contemporain de sa décoration raffinée, récemment rénovée. Un soin particulier a été apportée aux matériaux nobles : parquet massif, pierre naturelle.. La demeure s'ouvre en RDC sur un vaste hall d'entrée, un grand espace de vie salle à manger /cuisine équipée d'environ 60 m2 avec cheminée, avec accès direct sur 1 grande ...

Exclusive. Aix-en-Provence. Magnificent contemporary Bastide-style villa with 365 m2 living space and approx. 415 m2 total surface area, set in 3200 m2 of wooded garden. South-facing. This villa perfectly combines the charm of the Bastide spirit with the contemporary refinement of its recently renovated interior. Particular attention has been paid to noble materials: solid parquet flooring, natural stone... On the ground floor, the house opens onto a vast entrance hall, a large 60 m2 living/dining/kitchen area with fireplace, and direct access to 1 large shaded terrace. The large 40 m2 living ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



KRETZ
FAMILY REAL ESTATE